

## ITECH BTP

[www.itechbtp.com](http://www.itechbtp.com)


**ITech BTP** est un institut technique de formation professionnelle privé situé à Rabat (Maroc), spécialisé dans les secteurs du Bâtiment, Travaux Publics et Génie Civil.

L'établissement propose des **diplômes allant du bac au bac +5**. Une formation professionnelle dans le domaine du BTP permet d'acquérir des compétences pluridisciplinaires et un savoir-faire nécessaire pour intégrer facilement le marché de l'emploi.

De plus, les formations d'ITECH BTP ont pour objectif de répondre aux attentes des entreprises du secteur ainsi qu'aux **besoins spécifiques du monde du travail**.

Ainsi, les étudiants effectuent un stage en entreprise afin d'être confrontés à la réalité du terrain et d'établir un premier contact avec le monde professionnel.

Enfin, son **équipe pédagogique expérimentée et qualifiée** encadre les étudiants tout au long de leur cursus, répond à leurs questions et les conseille quant à leur avenir.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

## Filières et diplômes FEDE

## 12. Architecture, Urbanisme, Bâtiment et Travaux Publics

- **Bachelor Européen** – Sciences et Techniques en Génie Civil
- **Bachelor Européen** – Fluides et Thermique de Bâtiment
- **Bachelor Européen** – Topographie, Cartographie et Géomatique
- **Mastère Européen** – Ingénierie et Conduite de Projets Génie Civil
- **Mastère Européen** – Topographie, Géomatique et VRD
- **Mastère Européen** – Building Information Modeling « BIM »

## Autres formations et certificats proposés par l'école

## Techniciens Spécialisés

- Génie Civil et Travaux Gros Œuvre
- Dessinateur, Métreur en Bâtiment



**LANGUES D'ENSEIGNEMENT**  
Français / Anglais

## i INFOS PRATIQUES

66 Rue Melouiya, 4<sup>e</sup> étage  
Plateau n°10 et 11, Agdal  
10000 - Rabat  
MAROC  
**+212 5 37 68 60 50**  
**+212 6 61 32 56 72**  
[contact@itechbtp.com](mailto:contact@itechbtp.com)



## 📍 INFOS RÉGION

**Tourisme**  
[www.visitmorocco.com/fr/voyage/rabat](http://www.visitmorocco.com/fr/voyage/rabat)

**Collectivités**  
[mairiederabat.ma](http://mairiederabat.ma)

**Patrimoines Remarquables**  
[whc.unesco.org/fr/list/1401](http://whc.unesco.org/fr/list/1401)  
Mausolée de Mohammed V  
Kasbah des Oudaïas

**Equipes emblématiques**  
Association Sportive des Forces Armées Royales (FAR) : [as-far.ma](http://as-far.ma)

## LES + DE L'ÉCOLE

- Orientation et suivi des étudiants
- Stage en entreprise assuré
- Suivi et aide à l'insertion et à l'intégration professionnelle
- Formateurs experts dans leur domaine



## CHIFFRES CLÉS

120 étudiants - 20 enseignants  
2 stages proposés par an  
3 partenariats  
Date de création : 2012  
Bâtiment de 260 m<sup>2</sup>  
7 événements par an

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Accrédité par le ministère de la Formation Professionnelle et de l'Emploi du Royaume du Maroc**



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles

# ITECH BTP

[www.itechbtp.com](http://www.itechbtp.com)



**itech**<sup>BTP</sup>



**ITech BTP** is a private technical institute of vocational training located in Rabat (Morocco), specialised in Building, Public Works and Civil Engineering.

The institution offers **degrees ranging from baccalaureate to baccalaureate +5**. A vocational training in the field of building and public works allows to acquire multidisciplinary skills and know-how necessary to easily integrate the job market.

In addition, ITech BTP programmes are designed to meet the expectations of companies in the sector as well as **the specific needs of a work environment**.

Thus, students do an internship in a company in order to be confronted with the reality of the field and to establish a first contact with the professional world.

Lastly, **its experienced and qualified faculty** supervises students throughout their training, respond to their questions and advises them regarding their future.

The FEDE is an **INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts **an international network of over 180 000 alumni**.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### FEDE Programmes and Degrees

#### 12. Architecture, Urbanism, Construction and Public Works

- **European Bachelor's** – Sciences and Technology for Civil Engineering
- **European Bachelor's** – Fluid Mechanics and Heat Transfer
- **European Bachelor's** – Topography, Cartography and Geomatics

■ **European Master's** – Engineering and Project Management Civil Engineering

■ **European Master's** – Topography, Geomatics and VRD

■ **European Master's** – Building Information Modeling « BIM »

#### Other programmes and certificates proposed by the school

#### Specialised Technicians

- Civil Engineering and Structural Shell Works
- Designer, Building Surveyor



**TEACHING LANGUAGES**  
French/English

## i PRACTICAL INFOS

66 Rue Melouiya, 4<sup>e</sup> étage  
Plateau n°10 et 11, Agdal  
10000 - Rabat  
MOROCCO  
**+212 5 37 68 60 50**  
**+212 6 61 32 56 72**  
[contact@itechbtp.com](mailto:contact@itechbtp.com)



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Tourism**  
[www.visitmorocco.com/fr/voyage/rabat](http://www.visitmorocco.com/fr/voyage/rabat)

**Local government**  
mairiederabat.ma

**Famous heritage**  
[whc.unesco.org/fr/list/1401](http://whc.unesco.org/fr/list/1401)  
Mausoleum of Mohammed V  
Kasbah of the Oudaïas

**Local teams**  
Association Sportive des Forces Armées Royales (FAR): [as-far.ma](http://as-far.ma)

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Student orientation and supervision
- Corporate internship offered
- Supervision and help with placement and professional integrating
- Lecturers who are experts in given fields

## % KEY FIGURES

**120 students - 20 teachers**

**2 internships offered per year**

**3 partnerships**

**Date of creation: 2012**

**Building of 260 m<sup>2</sup>**

**7 events per year**

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Accredited by the Ministry of Professional Training and Employment of the Kingdom of Morocco**